



Mitteilung für die Presse

Berlin, 07. Juli 2013

Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage

Am 08. Juli 2013 übernimmt Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger die Patenschaft für das Adolf-Weber-Gymnasium in München für das Projekt Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage. Hierzu erklärt Frau Sabine Leutheusser-Schnarrenberger:

„Wir müssen gemeinsam und dauerhaft die Demokratie und die auf ihr ruhenden Freiheitsrechte verteidigen. Dafür müssen wir mit Schülerinnen und Schülern darüber diskutieren, was uns in diesem Land zusammenhält, jenseits von Herkunft, Glauben oder lebensweltlichem Hintergrund. Ich unterstütze Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage, weil dieses Projekt ein Zeichen der Demokratie ist. Wir müssen gemeinsam und dauerhaft die Demokratie und die auf ihr ruhenden Freiheitsrechte verteidigen.“

Zu der Schirmherrschaft von Frau Bundesjustizministerin erklärt die Vorsitzende des Trägervereins Aktion Courage und Leiterin der Bundeskoordination von „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ Frau Sanem Kleff: „Mit der Selbstverpflichtung und der Titelverleihung beginnt die nachhaltige Arbeit für einen Klimawechsel an der Schule. Ich freue mich sehr darüber, dass unser Netzwerk durch die Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger eine wertvolle Unterstützung aus der Politik gegen alle Ideologien der Ungleichwertigkeit und für ein tolerantes Miteinander in einer vielfältigen Gesellschaft erhält.“

Die Bundesjustizministerin hat im Rahmen des Schülernetzwerkes bereits die Schirmherrschaft für die Heimschule Lender in Sasbach, Baden-Württemberg übernommen wird nun auch Patin für das Adolf-Weber-Gymnasium in München. Beide Schulen waren Preisträger bei dem vom Bundesjustizministerium veranstalteten Schülerwettbewerb gegen Rechtsextremismus im Jahr 2011.

Am 8. Juli ab 11.00 Uhr überreicht die Bundesjustizministerin den Titel im Namen von Aktion Courage e.V. gemeinsam mit der Landeskoordinatorin von „Schule ohne Rassismus – Schu-

le mit Courage“ Frau Irmak an das Städtische Adolf Weber-Gymnasium, Kapschstraße 4 in 80636 München.